

2019: tu año para estrenar

BEAT NB® 2019 DESDE \$191,600

BEAT HB® 2019 DESDE \$185,200

+ 1 AÑO DE SEGURO GRATIS Y HASTA 18 MESES SIN INTERESES

915 90 00

CHEVROLET Mazatlán

NOROESTE

VIERNES 18 DE ENERO DE 2019 MAZATLÁN, SINALOA AÑO XL NO. 14984 \$15.00 NOROESTE.COM

Testimonio de Lucero Sánchez en el juicio contra el capo en EU

Admite ex Diputada idilio con 'El Chapo'

NOROESTE/REDACCIÓN

A pesar de haberlo siempre negado, la sinaloense Lucero Guadalupe Sánchez López, ex Diputada local por el PAN y el PAS, confirmó que conoció al narcotraficante Joaquín Guzmán Loera, quien, dijo, se aprovechó de su relación amorosa para pedirle que traficara marihuana y lavara dinero para su cártel.

Una "verdadera narconovela" fue el testimonio que otorgó la ex legisladora sinaloense en el juicio que se lleva a cabo contra el ex líder del Cártel de Sinaloa en la Corte del Distrito Este de Nueva York, según narró el periodista Alan Feuer en su cuenta de Twitter.

El reportero del diario The New York Times narró que Sánchez López aseguró haber conocido a Guzmán Loera cuando ella tenía 21 años y el capo rondaba los 50 años, pero fue hasta el año siguiente cuando comenzó su relación amorosa.

"Hasta el día de hoy yo estoy confundida porque creía que era una relación de pareja", expresó la ex legisladora, quien vestía un uniforme de presidiaria de color azul cielo y es cooperante de la Fiscalía federal.

La ex Diputada por Cosalá, quien enfrenta una condena de 10 años de prisión federal en Estados Unidos, dio su testimonio frente a Emma Coronel Aispuro, la esposa y madre de las hijas gemelas de "El Chapo".

Durante la audiencia de este jueves, la Fiscalía estadounidense reveló mensajes intercambiados entre Sánchez López y Guzmán Loera. En los textos ella le llamaba "amor", mientras él le

El capo se aprovechó de su relación amorosa para pedirle que traficara drogas y lavara dinero para su cártel, sin pagarle, dice la ex legisladora sinaloense



Lucero Guadalupe Sánchez López, ex Diputada de Sinaloa confirma su relación con Joaquín Guzmán y sus actividades en el narco.

ordenó comprar kilos de marihuana en el Triángulo Dorado, en octubre de 2011, trabajo por el cual, aseguró, no fue remunerada económicamente.

Los mensajes de texto de la pareja, que interceptó el Buró Federal de Investigaciones (FBI, por sus siglas en inglés) muestran una comunicación que mezclaba las palabras "mi amor" y "papi", con el envío de enormes cargamentos de marihuana usando avionetas.

Su obligación, afirmó Sánchez López, era conseguir en las montañas grandes cantidades de cannabis que tuvieran "las tres b: buena, bonita y barata".

"Está bien, amor, ponte de acuerdo con Cachimba [uno de los pilotos del cártel]", le escribió "El Chapo" el 17 de enero de 2011.

"¿Va a querer que compre más o ya no?", le cuestionó ella sobre un cargamento de droga.

"Sí, amor", le pidió el capo. La testigo contó que incluso

creó una marca que colocaba sobre los paquetes de la hierba para que identificaran que era ella quien los enviaba. Era el símbolo de un corazón y el número 4, por la fecha de nacimiento del entonces jefe del Cártel de Sinaloa, que es el 4 de abril.

"El corazón es que lo amo y el 4 es que bendigo el día en que usted llegó a este mundo", escribió ella en otro mensaje de texto interceptado por el FBI, con el mismo software que "El Chapo" mandó a espiar a sus mujeres y colaboradores.

Feuer contó que la ex Diputada local rompió en llanto y tuvo una crisis nerviosa al oír los mensajes, por lo que la sesión se suspendió durante unos 5 minutos. Mientras esto sucedía, Coronel Aispuro no dejaba de sonreír.

"Literalmente, esto es una telenovela en la Corte Federal", aseguró el periodista.

Por otra parte, la ex Diputada

Describen recaptura del capo en Mazatlán

Antes de las declaraciones de la ex legisladora sinaloense, testificó Víctor Vázquez, un agente de la Agencia Antidrogas estadounidense (DEA, por sus siglas en inglés), quien describió la captura de "El Chapo", ocurrida en 2014 en Mazatlán.

Dijo que allí llegó junto a marinos mexicanos tras una intensa búsqueda de "El Chapo" en Culiacán, misma que supuso la obtención de "valiosa" información sobre su ubicación tras arrestos de sus colaboradores.

Por último, el agente de la DEA relató que encontraron a Guzmán Loera en el sótano del hotel, y que los marinos mexicanos tenían al capo de rodillas, esposado, junto a su esposa Emma Coronel y sus dos pequeñas hijas.

explicó que los hombres de Guzmán Loera le vendaban los ojos cuando iba a visitarlo.

"El Chapo", notablemente incómodo, apenas dirigió la mirada a la testigo, en tanto que buscó con los ojos a su mujer, Emma Coronel, en diversos momentos de la sesión, indicó por su parte la agencia española EFE.



SE DESPIDE DE CAMPAÑA

Venados de Mazatlán es eliminado de la campaña de la LMP al caer en el quinto duelo de la semifinal por 6-10 ante Charros de Jalisco, que avanza a la final. **4D y 5D**

POR EL ATÚN

Este domingo 20 de enero da inicio la temporada de captura de atún con embarcaciones cerqueras en el Océano Pacífico, informó la Conapesca.

Negocios 5A



LO ENTREGA LA SEDENA

El Centro de Seguridad Ciudadana ya está en manos del Ayuntamiento; en los próximos días será ocupado por Seguridad Pública Municipal. **Seguridad 7B**



Foto: Cortesía / Ayuntamiento de Mazatlán

EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE ?
1743 DÍAS DE IMPUNIDAD



EN MÉXICO

Hay 40 mil 180 personas desaparecidas: Segob

NOROESTE/REDACCIÓN

MÉXICO. En el País hay 40 mil 180 personas en el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas, admitió Roberto Cabrera Alfaro, ex titular de la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas de la Secretaría de Gobernación, al dar un informe de resultados luego de permanecer un año en dicho cargo, tras su renuncia hace dos días.

"De la depuración de los registros recolectados de diversas fuentes, el Registro, que aún se encuentra en construcción, arroja que las personas de las que se tiene registro como desaparecidas hasta la fecha, asciende a 40 mil 180. El Registro contiene, en la mayoría de los casos, la identidad digital de la persona desaparecida que incluye nombre completo de la víc-



Roberto Cabrera Alfaro, ex titular de Búsqueda de Personas.

tima, fecha de nacimiento, fotografía y huella dactilar.

"Lo que permite realizar búsquedas no solamente por nombre", dijo el funcionario federal en conferencia de prensa.

Cabrera Alfaro informó que según datos de Plataforma México, a la fecha se cuenta con el registro por huella dactilar de 36 mil 708 personas fallecidas sin identificar. Además, expuso que por

medio del Grupo de Trabajo de Identificación Humana, la CNB logró identificar a más de 400 personas que estaban en calidad de desconocidas, algunas con más de 10 años sin identificar.

Como parte del proceso de identificación, abundó el funcionario federal, existen alrededor de mil 500 casos con rezago en las entidades que no han dado respuesta sobre el estatus de los cuerpos, lo que

podría representar, en el peor de los casos, que se desconozca el paradero de los mismos.

Cabrera Alfaro destacó que la CNB consolidó una base de datos de información genética de más de 50 mil perfiles pertenecientes a familiares de personas desaparecidas, restos óseos e indicios. Con ello, aseguró el funcionario federal, se realizaron confrontas masivas que exhibieron resultados con un alto potencial de identificación positiva.

El número de resultados que reúnen los criterios para ser catalogados como posibles positivos asciende a alrededor de mil 200, abundó.

"La información anterior deberá pasar por diversos procesos de verificación, sin embargo, constituye un avance importante para la consolidación del Banco Nacional de Datos Forenses", aseveró.

HABILITAN PORTAL

Por otra parte, Cabrera Alfaro informó que la Comisión Nacional de Búsqueda de Personasha bilitó un portal con la base de datos del Cenapi de la PGR relativa a la desaparición y localización de personas entre enero de 2006 y mayo de 2018.

COLEGIO VALLADOLID MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA PREESCOLAR - PRIMARIA SECUNDARIA - PREPARATORIA

Nuestro Sistema Educativo Valladolid ha ganado dos veces la Olimpiada del Conocimiento Infantil. Ambos galardonados por el Presidente de la República.

UNIDAD CENTRO ☎ 985 50 08
UNIDAD VILLA VERDE ☎ 980 18 71
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA LA MARINA ☎ 112 12 87

MENSUALIDAD 2018 - 2019 \$920**
¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
#ORGULLOSAMENTE VALLADOLID